2024-06-07

IECM entrega constancia de mayoría a 16 alcaldes electos

Autor: Eunice Cruz

Género: Nota Informativa

https://www.razon.com.mx/ciudad/iecm-entrega-constancia-mayoria-16-alcaldes-electos-579778

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó la constancia de mayoría a los candidatos electos para ser titulares de las 16 alcaldías, de las cuales 11 serán gobernadas por Morena y aliados, mientras cinco serán encabezadas por la oposición.

El alcalde electo de Morena en Álvaro Obregón, Javier López Casarín, quien arrebató la alcaldía de la oposición, recibió su constancia y reiteró su compromiso con los habitantes de la demarcación para atender los problemas de la zona.

"Tenemos retos importantes en materia de seguridad, servicios públicos, movilidad y desarrollo social. Mi compromiso es gobernar para todas y todos, ser un alcalde cercano a la gente, conducirme siempre con respeto y trabajar intensamente para que Álvaro Obregón sea un mejor lugar para vivir", declaró.

Alessandra Rojo de la Vega, quien después de pelear por sus votos consiguió el reconocimiento como alcaldesa de Cuauhtémoc, recibió su constancia y prometió acercar a los habitantes para escuchar sus necesidades.

"La nueva gestión pública debe poner a la gente en el centro, dirigir todos los recursos de manera transparente, enfocarlos a resolver sus problemas y respetar e impulsar el bien común y las causas ciudadanas", dijo.

El sucesor de Santiago Taboada, quien encabezó la alcaldía Benito Juárez durante dos períodos y contendió por la Jefatura de Gobierno, será Luis Mendoza, arrasó con el 69.2 por ciento de votos durante la jornada electoral del 2 de junio.

"Estoy muy agradecido con todos los vecinos que nos han apoyado y con un Instituto imparcial, que se ha rifado siempre y ha sido ejemplo aquí en Benito Juárez. Estoy muy comprometido con esta cantidad de votos estamos haciendo historia una vez más", expresó.

Mauricio Tabe fue reelecto en Miguel Hidalgo con 129 mil 642 votos a su favor, al recibir su constancia prometió continuar con los proyectos a favor de los habitantes de la demarcación.

"Defendimos Miguel Hidalgo y sí se pudo y lo defendimos todas y todos nosotros, porque esta victoria del esfuerzo de cientos de miles de ciudadanos, logramos una votación histórica, la más alta que haya tenido cualquier proyecto en la historia de Miguel Hidalgo", sostuvo.

La alcaldesa virtual de Iztacalco de la coalición Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México, Lourdes Paz recibió a constancia de mayoría con el 49 por ciento de los votos a diferencia de su contrincante de oposición, Daniel Ordóñez, quien obtuvo el 38 por ciento de preferencias.

"En Iztacalco se refrendó el apoyo a nuestro Movimiento. Estamos contentos porque en la Ciudad de México y en todo el país demostramos que somos un pueblo unido, que quiere salir en unidad. Con Claudia Sheinbuam y Clara Brugada vamos a construir el segundo piso de la Cuarta Transformación", declaró.

Evelyn Parra, quien fue relecta a la demarcación Venustiano Carranza recibió su constancia de mayoria como alcaldesa electa de Venustiano Carranza en la Junta Distrital 10 del IECM ubicada en la colonia Jardín Balbuena.

Prometió continuar trabajando de la mano de Claudia Sheinbaum y Clara Brugada a favor de los habitantes de la demarcación.

Giovani Gutiérrez fue electo por segunda vez para gobernar la alcaldía Coyoacán, pues arrasó con 185 mil 532 votos a su favor, además, dijo estar dispuesto a trabajar de la mano con Claudia Sheinbaum y Clara Brugada.

"A la Presidenta, a la Jefa de Gobierno electas, les digo que en este mi segundo periodo, seguiré y mantendré la misma voluntad de coordinación y mi trabajo será en conjunto con ustedes para que a la ciudadanía le vaya mejor. Antes que partido, tenemos Patria y nosotros somos mexicanos, somos coyoacanenses y eso lo pondré por delante".

La alcaldía Cuajimalpa de Morelos continuará siendo encabezada por la oposición, pues Carlos Orvañanos fue electo como alcalde 46.6 por ciento de las preferencias a diferencia de su contrincante de Morena Gustavo Mendoza, quien obtuvo el 42.2 de votos.

La candidata de Morena a la alcaldía Tlalpan, Gaby Osorio logró arrebatar la demarcación a Morena con el 52.7 de preferencias, recibió su constancia en la Dirección Distrital 14 del IECM ubicada en Héroes de Padierna.

"Se terminaron los computos y el resultado fueron 214 mil 700 votos, una diferencia de más de 56 mil votos. Esto no es por una persona, es porque la gente tiene confianza al proyecto que ha sacado a millones de personas de la pobreza a nivel nacional", comentó.

Aleida Alavez, alcaldesa electa de Morena a Iztapalapa recibió su constancia en la junta local 24 del IECM, en la colonia Minerva, dijo que la demarcación tendrá mejores condiciones en los próximos años.

"Tendremos una Iztapalapa segura, una Iztapalapa sana, una Iztapalapa con movilidad y seguridad vial; una Iztapalapa con alimentación adecuada para afianzar la segunda etapa de la transformación", recordó.

Circe Camacho recibió su constancia en la Dirección Distrital 25 en Xaltocan, Xochimilco.

Fernando Mercado, alcalde virtual de la alcaldía Magdalena Contreras, recibió su constancia en en la sede del Distrito 33, Lomas Quebradas, de dicha alcaldía al obtener el 46.5 de los sufragios, por lo que superó a su contrincante de oposición, Luis Quijano, quien alcanzó un 44 por ciento de votos.

Bertha Hernández recibió su constancia como alcaldesa electa de Tláhuac en la Colonia Barrio de Santa Ana Zapotitlán, en la Dirección Distrital 8, ya que salió favorecida con el 46.4 por ciento, mientras que su contrincante de oposición, Ana Karen Yañez, solo logró el 29.8 de sufragios.

Octavio Rivero recibió su constancia en el Consejo Distrital 7, ubicado en San Pedro Atocpan, Milpa Alta con 46.5 votos a su favor a comparación de su contrincante de oposición, Jorge Alvarado, quien obtuvo el 36.9 de preferencias.

La alcaldía Gustavo A. Madero seguirá siendo encabezada por Morena, pues Janecarlo Lozano obtuvo el 55 por ciento de preferencias, mientras que su contrincante de oposición, Marcela Gastelú consiguió 32.8 de los sufragios.

"Desde la joya del norte de la ciudad, seguiremos el ejemplo de la Doctora Claudia Sheinbaum, nuestra presidenta, seguiremos el ejemplo del Gobierno de México: la alcaldía velará por cada una de las personas que habitan en Gustavo A. Madero, sin distinciones ni restricciones, más que las de la propia ley, la honradez y la justicia", dijo.

Únete a nuestro canal de WhatsApp. En La Razón enviamos a tu celular lo más importante México y el Mundo, recuerda que una persona informada siempre tiene La Razón.